



Landesrat Achleitner: Sporttalente treffen Unternehmen - Start Up Sport lud zum Empfang ins Olympiazentrum OÖ

Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner/Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr: „Starker Doppelpass Wirtschaft & Sport – OÖ. Versicherung als neuer Top-Partner“

„Oberösterreichs Unternehmen sind verlässliche und starke Partner des Sports in unserem Bundesland. Das wurde einmal mehr beim heurigen Punschempfang von Start Up Sport, dem Verein der Wirtschaft zur Förderung der OÖ-Sporttalente, im Olympiazentrum OÖ sichtbar“, erklärten Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner und Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr. Mit der OÖ. Versicherung konnte ein neuer Top-Partner von Start Up Sport präsentiert werden, die VKB-Bank erhöhte zudem ihren Beitrag.

„Ein ganz großes Dankeschön an unsere Unternehmerinnen und Unternehmer in Oberösterreich: Sie ermöglichen es dem Verein Start Up Sport, die vielversprechendsten Talente Oberösterreichs, am Beginn ihrer Karriere wertvolle Unterstützung zu geben. So konnte das Vorstandsteam vor dem Punschempfang wiederum knapp 40.000 Euro Förderungen auf Vorschlag unseres Expertengremiums an mehr als 20 junge Talente beschließen“, zeigten sich Präsident Artmayr und Landesrat Achleitner in Anwesenheit vieler anwesender Top-Talente – von Adriana Lehaci über Greta Haider bis Lora Ziller, von Kevin Kamenschak über Florian Schweighofer bis Ahmed Hagag.

Beim vorweihnachtlichen Punschempfang konnten sich Sporttalente und Unternehmen austauschen. Bereits mehr als 80 oö. Unternehmen sind als Premium-Partner, Top-Partner oder Partner aktuell im Verein „Start Up Sport“ mit dabei, unterstützen mit ihren Beiträgen junge Sportler/innen am Weg vom Talent in den Spitzensport. ***„Dieser oberösterreichische Weg zur Spitze ist in dieser Form einzigartig. Unsere oö. Betriebe sind hier ein starker Partner“,*** so Präsident Artmayr und Landesrat Achleitner. Heuer sind insgesamt bereits mehr als 125.000 Euro an Geld- und Sachleistungen an Sporttalente aufgewendet worden, zusätzliche Unterstützung gibt es für das Talentezentrum oder in Form von Fahrzeugen. ***„Unsere Talente***

stehen wie die öö. Wirtschaft in ganz besonderem Maße für Leistung. Sie zeigen vor, dass man es mit Fleiß und Leistung an die Spitze schaffen kann“, betonten Vizepräsident Horst Felbermayr und Vorstandsmitglied Joachim Haindl-Grutsch von der OÖ. Industriellenvereinigung. Als besonderer Gast machte Spitzensportlerin Verena Mayr, die es längst an die Weltspitze geschafft hat, den jungen Nachwuchsathleten/innen Mut, nie aufzugeben, an sich zu glauben und konsequent an seinen Leistungen zu arbeiten.

Ob für Trainingslager oder Wettkämpfe, zusätzliche Coaching- oder Regenerationsmaßnahmen – der Verein Start Up Sport fokussiert sich ausschließlich auf das Sponsoring bzw. die Unterstützung von jungen Sporttalenten und unterstützt auch Behindertensportler/innen. *„Wir wollen unseren Sporttalenten, die selbst so viel Leistung und Engagement einbringen, eine optimale Förderung und Betreuung ermöglichen und sie auf dem Weg zur Spitze begleiten. Die optimale Vernetzung von Wirtschaft und Sport ist für einen starken Standort OÖ daher auch eine sportliche Erfolgsgrundlage. Die Unterstützung seitens der Wirtschaft bringt dafür zusätzliche finanzielle Mittel“,* bekräftigt Landesrat Achleitner.

Als Premium-Partner aktuell bei Start Up Sport dabei: Felbermayr Holding GmbH, Palfinger AG, Raiffeisenlandesbank, Industriellenvereinigung OÖ, Land OÖ, Backaldrin – The Kornspitz Company, Technogym – The Fitness Company, VKB-Bank, Strasser Steine, Transdanubia, Energie AG und Greiner. Als Top-Partner unterstützen Erima, Wirtschaftskammer OÖ sowie neu die OÖ. Versicherung den Verein Start Up Sport. Dazu kommt dann noch ein ganz starkes Netz an mehr als 60 Partnern aus der öö. Wirtschaft.

Bildtexte:

Foto 1: Die OÖ. Versicherung verstärkt als neuer Top-Partner den Verein Start Up Sport: Vorstandsdirektorin Mag. Kathrin Kührtreiber (m.) bei der Unterzeichnung der Kooperationsvereinbarung mit Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner (r.) und Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr (l.).

Foto 2 – Ein Danke an den neuen Top-Partner OÖ. Versicherung bei Start Up Sport – v.l.: Vorstandsdirektorin Mag. Kathrin Kührtreiber, Sporttalent Lora Ziller (Karate), Wirtschafts- und Sport-Landesrat Markus Achleitner, Sporttalente Adriana Lehaci (Kanu) und Greta Haider (Rudern) sowie Start Up Sport-Präsident Johannes Artmayr.

Fotos: Land OÖ/Kauder Daniel

Rückfragen-Kontakt:

Michael Herb, MSc, Presse LR Achleitner

(+43 732) 77 20-151 03, (+43 664) 600 72 151 03, michael.herb@ooe.gv.at